

30.—Occupations, etc., des condamnés pour crimes et délits, 1921-1927—fin.

Classes.	1921.	1922. ¹	1923. ²	1924. ²	1925. ²	1926. ²	1927. ²
	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.
Lieu de naissance—fin.							
États-Unis.....	1,113	992	766	767	789	711	844
Autres pays étrangers.....	2,511	2,188	1,969	1,738	1,897	1,962	2,185
Inconnu.....	2,625	1,929	2,819	3,314	2,999	3,569	2,837
Religion—							
Baptiste.....	449	344	318	319	435	262	381
Catholique romaine.....	6,461	5,077	4,620	4,171	5,057	5,437	5,977
Anglicane.....	2,527	2,223	1,784	2,123	2,429	2,243	2,392
Méthodiste.....	1,500	1,358	1,027	1,101	1,100	786	889
Presbytérienne.....	1,603	1,409	1,391	1,565	1,752	1,471	1,555
United Church.....	—	—	—	—	—	284	530
Prottestante.....	2,381	1,623	1,737	1,388	1,596	1,706	2,044
Hébraïque.....	564	407	340	408	354	422	433
Autres confessions.....	854	815	674	857	899	999	1,161
Inconnue.....	3,057	2,464	3,297	4,326	3,597	3,838	3,474
Résidence—							
Urbaine.....	16,120	12,404	11,886	12,806	13,917	14,323	15,393
Rurale.....	3,074	2,940	2,941	2,762	2,941	2,936	2,816
Inconnue.....	202	376	361	690	361	189	627

¹ Douze mois terminés le 30 septembre.² Non compris les jeunes délinquants de 1922 à 1927.

Sous-section 3.—Condamnations sommaires.

Les statistiques qui suivent traitent des délits commis par des adultes (personnes au-dessus de 16 ans) traduits devant les magistrats de police ou autres juges de paix, en vertu des dispositions de la loi sur les condamnations sommaires. Pendant les douze mois terminés le 30 septembre 1927, 193,240 auteurs de ces délits ont été condamnés, au lieu de 169,913 en 1926, 151,825 en 1925, 142,999 en 1924, 137,493 en 1923, 136,322 en 1922 et 155,376 en 1921. Parmi ces condamnés, 182,392 appartenaient au sexe masculin, au lieu de 159,528 en 1926, 142,940 en 1925 et 134,608 en 1924; et 10,848 au sexe féminin, au lieu de 10,385 en 1926, 8,885 en 1925 et 8,391 en 1924.

On trouvera dans le tableau 31 les détails relatifs aux condamnations sommaires, pour chaque province, de 1924 à 1927. Les changements les plus frappants sont, d'une part, l'accroissement des condamnations pour infraction aux lois sur les boissons, la prohibition et la tempérance, lesquelles sont montées de 10,449 en 1924 à 12,477 en 1927 et, d'autre part, la décroissance des condamnations pour infraction aux lois sur l'opium et les stupéfiants, lesquelles sont tombées de 1,858 en 1922 à 1,297 en 1923, 996 en 1924, 823 en 1925, 743 en 1926 et 491 en 1927.

31.—Condamnations sommaires, par provinces et par délits, 1924-1927.¹

A.—PAR PROVINCES.

Provinces.	1924.	1925.	1926.	1927.	Augmentation ou diminution, 1926-27.
Île du Prince-Édouard.....	232	235	345	392	+ 47
Nouvelle-Écosse.....	3,355	2,790	3,568	4,362	+ 794
Nouveau-Brunswick.....	2,499	2,417	2,418	2,565	+ 147
Québec.....	22,803	25,364	24,428	28,732	+ 4,304
Ontario.....	73,768	79,470	90,061	101,345	+ 11,284
Manitoba.....	11,189	10,724	13,913	16,420	+ 2,507
Saskatchewan.....	7,274	8,020	8,614	8,243	—
Alberta.....	8,342	7,840	8,142	8,801	+ 659
Colombie Britannique.....	13,508	14,875	18,337	22,292	+ 3,955
Yukon et Territoires du Nord-Ouest.....	29	90	87	88	+ 1
Total.....	142,999	151,825	169,913	193,240	+ 23,327

¹ Années terminées le 30 septembre.